

カマで稲刈りをしたよ!

10月4日、金内保育園の園児17名と保護者10名による稲刈りが行われました。機械を使わずカマを用いて一束ずつ手で刈っていく稲刈りに、園児達は「面白い!」「楽しい!」と楽しみながら頑張りました。



刈った稲は束ねて両手いっぱい抱えて稲架まで運び、保護者の方にかけてもらいました。今回刈ったもち米を使って12月に餅つきをし交通安全を願ってドライバーの方に配布する予定です。

第45回熊日学童オリンピック<卓球>個人戦第2位!

9月29日、第45回熊日学童オリンピック<卓球>が八代総合体育館にて開催されました。個人戦女子Bクラスでは、県内卓球クラブチーム29名によるトーナメント戦が繰り広げられ、矢部卓球クラブの高森華愛さんが見事2位に入賞しました。矢部卓球クラブからは10名の子どもたちが団体、個人戦に出場し、日々の練習の成果を発揮していました。また、矢部卓球クラブでは新規会員を募集しています。見学・体験も大歓迎です。



高森華愛さん 矢部卓球クラブの皆さん
問合せ先 原田欣弥 ☎090-9574-3707

第15回職場対抗バレーボール大会

10月7日から9日にかけて中央体育館で第15回職場対抗バレーボール大会を開催されました。矢部高校や三栄開発など6チームの参加があり、アグリカルチャーが熱戦を制し、優勝を飾りました。



優勝 アグリカルチャー
準優勝 役場A
三位 中島 SHoHey、役場B

第17回宇城・上益城地域統一畜産共進会

9月21日に「第17回宇城・上益城地域統一畜産共進会」が開催され、山都町から畜産農家の皆さんが自慢の牛と飼料作物等を出品されました。各部門での入賞結果をご紹介します。

- 肉用種牛1部 (褐毛和種) 若齢の部
名誉賞3席 みよこ号 柴田寛さん(下名連石)
- 肉用種牛2部 (褐毛和種) 壮齢の部
名誉賞5席 ひより号 高森雄二さん(入佐)
- 名誉賞10席 なみ号 荒木俊行さん(鶴ヶ田)
- 肉用種牛3部 (黒毛和種) 若齢の部
名誉賞2席 なつこ号 吉本善治さん(田小野)
- 名誉賞3席 あき16号 後藤孝樹さん(犬飼)
- 肉用種牛4部 (黒毛和種) 壮齢の部
名誉賞2席 さいゆり号 上村雄大さん(長田)
- 肉牛の部
名誉賞 健太号 梅田忠さん(千滝)
- 名誉賞 誠号 梅田忠さん(千滝)
- 飼料作物の部
名誉賞首席 イタリアンライグラス 西山裕也さん(芦屋田)
- 名誉賞2席 イタリアンライグラス 下田孝文さん(荒谷)
- 名誉賞 イタリアンライグラス 木野哲さん(郷野原)
- 名誉賞 イタリアンライグラス 福島浩二さん(長田)

- 堆肥の部
名誉賞2席 梶原牧場さん(貴原)
- 名誉賞6席 山下牧場さん(郷野原)
- 名誉賞8席 西山裕也さん(芦屋田)



肉用種牛3部 名誉賞2席 なつこ号 吉本善治さん(田小野)
肉用種牛4部 名誉賞2席 さいゆり号 上村雄大さん(長田)

この2頭は県畜産共進会に宇城・上益城の代表として出品されます。

地域の安心・安全をみんなで守る!

10月11日、山都警察署において防犯パトロールの出発式が行われました。出発式には老連や仲町商店街、柏地区など町内で見守り活動や防犯パトロールを行っている団体や交通安全母の会など、たくさんの人が集まりました。松岡警察署長の講話の後、交通指導員の森田優さんによる街頭パトロール出発申請が行われました。また、さくらんぼ愛園の園児による元気いっぱいの太鼓演奏も行われ、出発式を盛り上げてくれました。



警察へ通報する合図など、先生達にしか分からない緊急時の合図があらかじめ決められていました。

【いかのおすし】ってなあに?

10月16日、馬見原保育園で山都警察署と山都町役場による不審者対応訓練が行われました。山都警察署の警察官が不審者に変装し、園庭の中で大きな声を出したり園舎内へ侵入しようとするのを、馬見原保育園の先生達が協力して制止したり警察署へ通報するなどの訓練を行いました。

訓練終了後、山都署の警察官から通報までの先生達の対応や、園児の避難の様子について講評と適切な対処法について話され、先生達も様々な質問をされました。

対処の方法としては、【いかのおすし】という言葉をはっきりと伝えることが大事であると、お話がありました。園児達は自分の身を守ることが大切であるということを知る、良い機会となりました。

不審者訓練を終え、園児達が、「知らない人の車には乗らない」と言っていて学んだことをちゃんと理解していて頼もしく思いました。

- 【いかのおすし】とは?
- ・知らない人については **い**かない!
 - ・知らない人の車には **お**らない!
 - ・「助けて!」と **お**おごえてさげろ!
 - ・ **こ**わいと思ったら **す**ぐにげる!
 - ・ **ど**んなことがあったのか保護者や先生に **し**らせる

この記事は山都町役場に職場体験に来た佐藤太一さん(井無田)が、取材に同行し写真撮影から文書作成までされました。矢部高校2年生の職場体験の様子については19ページの「矢部高校だより」をご覧ください。

第25回山都町レディース&メンズビーチボールバレー大会開催!



球遊会 高級レディース 球遊会 高級クラブA

9月17日から19日にかけて、中央体育館にて第25回山都町レディース&メンズビーチボールバレー大会が開催されました。全39チームが参加し、熱戦が繰り広げられました!

部門	レディース		メンズ	
	50歳以上の部	49歳以下の部	50歳以上の部	49歳以下の部
優勝	球遊会	高級レディース	球遊会	高級クラブA
準優勝	白金ミックスB	パンプキン	土曜クラブ	ルーキーズM
3位	ウエストL	うまかつちゃん	ウエストM	ジラフ

「山都町ふれあいコンサート2019」・「第22回芸術鑑賞会 スクールコンサート」開催



10月3日、4日に「山都町ふれあいコンサート2019」、「第22回芸術鑑賞会 スクールコンサート」が開催されました。

今回は、NHK交響楽団第1コンサートマスターの篠崎史紀さん(ヴァイオリン奏者)をトップに、倉富亮太さん(NHK交響楽団ヴァイオリン奏者)、中村翔太郎さん(NHK交響楽団次席ヴィオラ奏者)、市寛也さん(NHK交響楽団チェロ奏者)、入江一雄さん(ピアノ奏者)による素晴らしい演奏会でした。来場者たちは、弦楽器とピアノが奏でる美しく迫力のある音色を聴き、優雅なひとときを楽しみました。

秋の収穫に感謝して、はっけよい、のこった!

10月1日、男成神社の秋の例大祭が行われ子ども相撲が奉納されました。昔から秋の例大祭では子ども相撲が行われており、今年は乳児から小学6年生まで約60名の子ども達が参加しました。

土の代わりに細かくしたおが屑が敷き詰められた手作りの土俵に子どもが上ると、子どもの名前と地区名と共に親や祖父母の名前が行司により呼ばれ、大人達から声援が送られました。

取組が終わると地区の方々から寄せられた袋いっぱいの御花が一人ひとりに渡され、嬉しそうに受け取っていました。

